



EL 30N HUELGA FEMINISTA GENERAL

El movimiento feminista convoca la primera huelga feminista general para demandar un sistema público de cuidados. En este contexto de reordenación del poder de las élites económicas y del capital, hay que salir a la calle porque los cuidados no pueden ser un negocio y nuestras vidas no pueden estar en manos de empresas multinacionales, fondos buitres y entidades con ánimo de lucro.

EL 30N HUELGA FEMINISTA GENERAL

Porque en Euskal Herria en las últimas décadas se han convocado numerosas huelgas que han servido para denunciar y señalar a los responsables de la explotación, la privatización y la violencia estructural que supone la precarización de la vida de las personas. Porque venimos de lejos, de las huelgas feministas y de las huelgas de las residencias, ayuda domiciliaria, comedores, limpieza, comercio... que han logrado mejorar las condiciones de las trabajadoras y cohesionar las protestas y las luchas.

EL 30N HUELGA FEMINISTA GENERAL

Porque es necesario crear las condiciones para que toda trabajadora, trabaje donde trabaje o tenga la situación administrativa que tenga, pueda ejercer el derecho a la huelga. Por eso es tan importante que las y los que podemos hacer la huelga la hagamos, por nosotras y por las que no pueden. En esta huelga también los hombres están convocados, porque el derecho a los cuidados –atravesados por el género, la raza, la clase social y el origen– es para todas las personas y evidencian los privilegios de quienes que no cuidan.

EL 30N HUELGA FEMINISTA GENERAL

Porque la huelga es un derecho conquistado, es un instrumento para reequilibrar relaciones de poder asimétricas. Es una herramienta utilizada históricamente por los trabajadores y trabajadoras contra la patronal. Hoy en día sigue siendo así, ejercemos este derecho para conseguir condiciones dignas para todas. Porque es necesario democratizar las tareas de cuidado, que el cuidado sea público y para todas las personas. Esto será lo único que garantizará que el acceso a los cuidados sea justo y universal, y no para quien pueda pagarlos.

EL 30N HUELGA FEMINISTA GENERAL

Porque la huelga es la suma de denuncia, movilización, confrontación y propuestas. Y con esta huelga pretendemos ensanchar los derechos de las trabajadoras de cuidados y ampliar también el ejercicio del derecho de huelga. La patronal y los gobiernos e instituciones neoliberales siempre quieren vaciar de contenido el ejercicio del derecho a la huelga mediante el "esquirolaje" para reventarlo o destruirlo, o con unos servicios mínimos descomunales.

feministAide!

